



Marcelo Ebrard contaría con el apoyo de Yeidckol Polevnsky para 2024

Muy cercana al canciller Marcelo Ebrard en la reunión Plenaria de los diputados de Morena estuvo Yeidckol Polevnsky, quien fuera dirigente nacional de Morena y quien cuenta con una buena estructura territorial en varias partes del país.

De acuerdo con fuentes de Político MX, nos hacen ver que la diputada le hizo saber al canciller que él es su gallo para competir por la Presidencia de 2024, y puso a disposición todos sus activos para fortalecer la imagen pública por encima de la del secretario Adán Augusto López y la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, quienes ya van muy adelantados en el trabajo territorial.

Al secretario lo recibieron al grito de ‘¡presidente, presidente!’”, en este acto de Morena por parte de las y los diputados de su partido e inclusive del Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes también llevaron una lona en donde se leía la frase “Marcelo mi carnal, bienvenido”.

Entre los diputados que arroparon al canciller se encuentra Emmanuel Reyes, Manuel Baldenebro Arredondo, Salma Luévano Luna, Mario Miguel Carrillo, Maite Vargas Meraz, entre otros.

Marcelo Ebrard, es aspirante a la Presidencia de Morena para 2024 y tal parece que este evento en el recinto Legislativo también se tomó como una especie de “pasarela” de las llamadas “corcholatas”, pues contó con la presencia de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, quienes también fueron celebrados al grito de “¡presidente, presidente!”

Sobre sus posibles contrincantes Marcelo Ebrard manifestó su respeto a la jefa de gobierno, y al secretario de gobernación, y evitó hablar de ellos ante los cuestionamientos de la prensa: “Somos amigos, yo nunca voy a hablar mal de mis compañeros”, dijo.

<https://politico.mx/marcelo-ebrard-contaria-con-el-respaldo-de-yeidckol-polevnsky-para-2024>